

17.51

**Bundesrat Michael Bernard** (FPÖ, Niederösterreich): Also ich verstehe diesen Ordnungsruf nicht (*Zwischenrufe bei der FPÖ*), und ich wiederhole das, was mein Kollege Spanring gesagt hat, sehr wohl noch einmal: Sie **ist** eine Autofahrerhasserin. (*Beifall bei der FPÖ.*)

Zum Kollegen Schennach: Während einer Rede, in der es darum geht, dass die von der schlechtesten, anscheinend korruptesten Bundesregierung, die es jemals in Österreich gegeben hat, zulasten der Bevölkerung verhängten Steuererhöhungen zurückgenommen werden sollen, andauernd unqualifiziert hineinzuplappern, zeigt, wie ernst Sie die Sorgen der österreichischen Bevölkerung nehmen! (*Bundesrat Schennach: Ich?*) – Ja! (*Beifall bei der FPÖ.* – *Bundesrat Schennach: Ich bin so still! Wann?*)

Das Positive des heutigen Tages ist, dass abseits von Schwarz-Grün im Niederösterreichischen Landtag die Umsetzung des Projekts der S 8 Marchfeld Schnellstraße gemeinsam von Schwarz, Blau und Rot gegen Grün beschlossen wird. Das ist ein Freudentag.

Zur Kollegin Kittl: Was ist laut, stinkt und verursacht Emissionen? – Die grüne Verkehrsministerin, die durch ihre gesetzten Handlungen Staus produziert. – Danke. (*Beifall bei der FPÖ.*)

17.53